

Publié le 16 novembre 2018

## Remise à flot pour le musée du Débarquement

La Région Normandie fait appel aux talents pour réaliser la restructuration et l'extension du musée du Débarquement, situé à Arromanches-les-Bains (Calvados).



Inaugurée 10 ans exactement après le D-Day (6 juin 1944), l'installation n'est plus adaptée aux standards actuels de la muséographie, d'autant plus que le musée est l'un des plus visités de Normandie avec, en moyenne, **400 000 visiteurs** par an.

Un concours de maîtrise d'œuvre est lancé pour imaginer non seulement la restructuration et l'extension du bâtiment, mais également toute la scénographie. À la tête du projet : la **Shema**, Société d'économie mixte spécialiste de l'aménagement, la construction et du développement économique.

Date limite de dépôts des candidatures : **22 novembre 2018.**

